
da Segunda Sessao Ordinária do Segundo Periodo Legialativo"cONs 
MADORIS 

RA MUA 

d 
Ata 

Camara Mu nara Municipal de Bom Conselho (PE), realizada no dia dezenove 
do més más de Agosto do ano de 2020 (dois mil e vinte) 

CONL 

onove(19) 

AoS 19(dezenove) dias do mês de Agosto do ano de 2020 (dois mil e vinte). 

esta Camara se euniuem horário e local regimental, sob a Presidência da 

Fxcelentissima senhora Vereadora Sandra Maria Tenório Cavalcante; e do 

meiro Secretano a Excelentissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias 

de Melo:na Segunda Secretaria o Excelentissimo Senhor Vereador Allpio 

Soares da Silva; Presentes os Excelentissimos Senhores Vereadores: Felipe 

Ferraz Tenório, Jos� Nilson de Barros Silva, Vicente Ferreira dos Santos Neto, 

Francisco Bento Soares, Gilmar Rodrigues de Oliveira, lvete da Silva, Maria 

Márcia Rodrigues de Almeida e Maria do Socorro Marinho Vitório Cavalcante. 

Deixaram de comparecer os Excelentissimos Senhores Vereadores: Anderson 

Alan Gomes Vanderley e Luiz Pedro Sobral, que tiveram suas faltas 

justificadas. Havendo quórum foi declarada aberta a sessão.Lida a Ata anterior 

foi aprovada sem emenda. O expediente do dia constou de documentos 

diversos. Na ordem do dia foi apresentado o Projeto de Lei número 004/2020, 

de autoria da Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria Tenório 

Cavalcante, o qual: Ementa - "Declara de Utilidade Püblica a Ong Abrace 

Associação 
Bom-conselhense de Arte, Cultura e Esportes e dá outras 

providências", sendo em seguida encaminhado as Comissóes competentes 

para no prazo regimental ser apresentado com os respectivos pareceres. Em 

seguida, após receber parecer 
favorável da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o Projeto de 

Decreto Legislativo número 005/2020, de autoria de todos os Vereadores, o 

qual Ementa: "Concede Titulo de Cidadão Honorário de Bom Conselho ao 

Reverendissimo Padre Rivaldo Pexoto de Araujo e da outras providências" 

Prosseguindo, foram apresentadas, 
discutidas, votadas e aprovadas por 

unanimidade às Indicações a seguir: Indicação numero 057/2020, de autoria do 

EXcelentissimo Senhor 
Vereador Alipio Soares da Silva, apela 

Excelentissimo Senhor Dannilo 
Cavalcante Vieira, MD. Prefeito deste 

Silva, apela ao 
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wUNI ARA 

EREADORE S 

Municipio. bem aio bem como ao lustrissimo Senhor Luiz Henrigue Crêspo de 
MD. Secretário cretàrio de Obras deste Municipio, no sentido de mandar construir o 
caiçamento da eamento das Travessas São Cristòvão le ll, localizadas no Bairro Sao 

Mato 
andar construir o ONSEL 

no Bairro Sao nesta cidade Indicação número 058/2020. de autora do 

Rafael. 

numero 058/2020, de autoria do colentissimo Senhor Vereador Vicente Ferreira dos Santos Neto. apela ao 

Excelentissimo 

Santos Neto, apela ao Foelentissimo Senhor Prefeito deste Municipio, no sentido de que interceda nto aos Dirigentes da UFRPE (Universidade Federal Rural deste Estado de Penambuco). para que a mesma em parceria com o Poder Executivo Municipal. realizem uma campanha de castração de animais (caes e gatos neste Municipio. Indicação número 059/2020, de autoria da Excelentissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo, apela ao Excelentissimo 
Senhor Dannilo Cavalcante Vieira, MD. Prefeito deste Municipio, bem como à 
lustrissima Senhora Elayne Cristine das Neves Lima, MD. Secretária de Saúde 
deste Municipio, no sentido de que se possivel seja concedida uma gratificação 
aos profissionais da linha de frente no combate a Covid-19; e Indicação nümero 
060/2020. de autoria da Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria 

Tenório Cavalcante, também apela ao Excelentissimo Senhor Prefeito deste 

Municipio, bem como ao llustrissimo Senhor Secretário de Obras deste 

Municipio, no sentido de que seja realizada uma reforma no Mercado de Carne, 

do Distrito de Lagoa de São Jos� deste Municipio. Prosseguindo, a 

Excelentissima Senhora Presidente facultou a palavra aos Excelentissimos 

Senhores Vereadores, ocupando o Excelentissimo Senhor Vereador Felipe 

Feraz Tenório, parabenizou o Senhor João Luis dos Santos, Secretário de 

Agricultura, pelo apoio aos Agricultores deste Municipio, na produção de 

Cilagem; também parabenizou o Senhor Luiz Henrique Crêspo de Matos, 

Secretário de Obras deste Municipio, pelos trabalhos realizados na construção 

aos calçamentos, bem como na reposição das làmpadas desta cidade; a 

Excelentissima Senhora Vereadora Maria do Socorro Marinho Vitório 

avalcante, teceu elogios ao Excelentissimo Senhor Prefeito deste Municipio, 

pelos relevantes senviços que vem prestando, entatizando a obra da reforma do 

entro Infantil Maria Marlúcia Correia Ferro, localizado nesta cidade: a 

EXCelentissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo, também 

parabenizou o Chefe do Poder Executivo, pela forma que vem administrando 

sle Municipio, fazendo em seguida uma explanação extensiva as refomas 
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das escola ecolas municipais, a Excelentissima Senhorita Vereadora lvete da SilcoNse ale as reivindicaçoes aqui feitas é também uma forma de colaborar co 

VEREADORES 

falou 

verno Municipal, a Excelentissima Senhora Presidente, no uso das 

hiticðes que o cargo Ihe confere, falou do carinho e do respeito que tem por 

esta Casa de cta Casa de Lei o qual se estende também aos colegas vereadores. Finalizou 

suas 
sulas falas elogiando o chete do Poder Executivo, pelas obras realizadas nesse 

Mu 
nicipio. Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente sessão, 

icando outra marcada para o dia vinte e seis(26) do mês em curso. A 

Excelentissima senhora PresIdente mandou que eu Eliane Ramos Dias de 

Melo, Primeiro Secretário, lavrasse a presente Ata que após aprovada vai por 

mim assinada e oS demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em 

dezenove(19) do mës de Agosto do ano de dois mil e vinte (19/08/2020). 

uncluc loue lenoo colotole 
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